



八女市立長峰小学校 学校だより

峰の子 ガッツ!



令和5年11月15日(水)

八女市立長峰小学校

文責: 校長 中村 修介

子どもたち一人一人が輝いた運動会



11月11日(土)、秋晴れの好天の中、運動会を開催しました。今年度の運動会のスローガンは「みんなで協力 ねばり強くのりこえて 声をかけあう運動会」でした。キーワードの頭は「み」「ね」「の」「こ」になっています。代表委員会で子どもたちが話し合っただけで決めたスローガンです。当日を迎えるまで、インフルエンザによる学級閉鎖等もあり練習に支障を来すこともありましたが、子どもたちは最後まで頑張り、それぞれの競技、演技、応援などを立派にやり遂げることができました。また、6年生は、一人一人の役割を責任もってやりとげることができました。6年生の活躍する姿に、成長を感じました。スローガンの通り、ねばり強く、乗り越えることができ、子どもたち一人一人が本当に輝いた運動会だったと思います。参観に来ていただきました保護者の皆様、地域の皆様のご声援は大きな励みになりました。ご協力、ありがとうございました。



「中島内蔵助翁感謝祭」に参加しました。

10月17日(火)に、「中島内蔵助翁墓前感謝祭」が行われました。4年生児童が「左結びの緒のぞうり」の紙芝居を発表し、また6年生の代表児童が奉納相撲に参加しました。4年生は、総合的な学習の時間に中島内蔵助翁の偉業について学習し、そのことを紙芝居にした「左結びの緒のぞうり」の発表を一生懸命練習しました。当日は、たくさんの参観者の前で堂々と発表することができ、好評でした。また、奉納相撲では、3名の児童が力が入った相撲をとり、大きな拍手をもらっていました。地域の伝統行事に参加した子どもたちは、あらためて伝統の素晴らしさを感じ取り、伝統を継承する大切さに気づいたのではないかと思います。感謝祭に関わられた関係者の皆様、ありがとうございました。



1年生の校外学習

1年生は、10月20日(金)に久留米市の青少年科学館と鳥類センターに校外学習に行きました。子どもたちは青少年科学館にあるいろいろな展示品に興味深く見たり、体験したりしました。これをきっかけに科学への関心を高めてほしいと思いました。また、鳥類センターでは、様々な種類の鳥を観察しました。子どもたちはここで見た鳥の絵を描いています。子どもたちの心に残った素敵な鳥の姿が描かれることと思います。このような体験の場を大切にしていきたいです。



「ガッツ米」を販売しました

5年生が収穫した「ガッツ米」は毎年、学校で保護者などに販売しています。今年度は、地域学校協働推進員の樋口さんからのお力添えもあり、校区にある「TUTAYA八女店」様のご厚意により、店頭販売を行うことができました。400gのお米を入れた袋に子どもたち一人一人が描いたラベルを貼り、店頭が一番目立つところにコーナーを設置して販売していただきました。子どもたちが収穫したお米を保護者の皆様や、地域の方に購入していただくという経験は、子どもたちにとってとても貴重なことだと思いました。協力していただきました、推進員の樋口様、「TUTAYA八女店」様、ありがとうございました。



観劇会がありました

10月27日(金)に観劇会がありました。劇団「影法師」の方々に来校していただき、子どもたちになじみのある「スイミー」や「モチモチの木」などを人間影絵で演じていただきました。光と影を利用した幻想的な世界に子どもたちは見入っていました。



【12月の主な行事】

12月14日(木) 授業参観
・学級懇談会

12月25日(月)
～1月9日(火) 冬休み